



El Rugby Las Torres pierde en el inicio de la liga regional sub-18

Cayó ante el XV Rugby Murcia por 35-50

23/11/18 – El campo municipal de césped natural de Las Torres de Cotillas acogió el pasado fin de semana el inicio de la liga regional de rugby cadete sub-18 de la Federación de Rugby de la Región de Murcia (FERRMUR). Esta competición arrancó con el encuentro que midió a Las Torres RC contra el XV Rugby Murcia, con un resultado favorable al equipo visitante por 35-50.

La jornada se cerró con la victoria de Club Universitario de Rugby de Cartagena ante el CR Squalos Mar Menor-CURM por un contundente 60-0, mientras que el ITV Vega Baja de Orihuela descansó. *"En esta competición participan cinco equipos que integran a las grandes promesas de este deporte en nuestra región"*, señala el concejal de Actividad Física y Deportes, Ginés Pérez.

Esta liga de categoría base es la tercera de la FERRMUR, ya que se suma a las seniors que se disputan tanto en modalidad masculina como femenina.



+INFO